

Presidente de Cuba agradece elección de Asociación de Combatientes



Encuentro de la ACRC en la central provincia de Villa Clara, correspondiente al quinquenio 2019-2024. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 13 oct (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel expresó este domingo satisfacción por haber sido elegido como delegado a la VI Conferencia Nacional de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC).

En su perfil en la red social X, el dignatario afirmó sentirse honrado de compartir esa condición con el general de división Ramón Pardo Guerra y otros héroes y heroínas de la Patria.

“Gracias por la confianza a los entrañables combatientes de Villa Clara, patria chica”, señaló.

Díaz-Canel fue elegido, la víspera, delegado a la VI Conferencia Nacional de la ACRC, en un encuentro de esa organización en la central provincia de Villa Clara, correspondiente al quinquenio 2019-2024.

La reunión contó con la presencia del general Pardo Guerra, Héroe de la República de Cuba y jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, y el general de división José Carrillo, presidente de la Dirección Nacional de la ACRC. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367371-presidente-de-cuba-agradece-eleccion-de-asociacion-de-combatientes>



Radio Habana Cuba